

## **Mujica: “Cuando se trata de un militante de primera línea, el dolor tiene otra dimensión”**

Tras conocerse la noticia del fallecimiento del Presidente de Venezuela, Hugo Chávez, el Presidente Mujica expresó su dolor ante la pérdida así como su confianza en el pueblo venezolano, el Gobierno y la democracia de ese país.

Sostuvo Mujica: “Sentimos un profundo pesar. Siempre se siente la muerte, pero cuando se trata de un militante de primera línea, de alguien que alguna vez definí como 'el gobernante más generoso que haya conocido', el dolor tiene otra dimensión. La razón no ayuda en estos casos. Da una magnitud superior de la pérdida. Tengo confianza en el pueblo venezolano, en el Gobierno, en la fortaleza de esa democracia de la que mi amigo Chávez fue un gran constructor”.